

2/4 (火) 大人への第一歩
弓削中学校、岩城中学校

町内の2校の中学校において「少年式」が挙行され、保護者や関係者が見守る中、満14歳になった2年生が決意も新たに大人への第一歩を踏み出しました。

弓削中学校



岩城中学校



1/25 (土) おいしく食べて学ぼう
上島子ども体験教室

岩城果樹試験場において、町内の小学生を対象に、上島子ども体験教室を行いました。中川雅之先生に講師をお願いし、園内の見学・各品種の説明・収穫体験をし、最後に糖度測定をして競いました。

参加した子ども達は、柑橘も寒さをしのいだり、日焼けしないようにタイツを履くことや、はさみの使い方など、教室をとおして新たな発見がありました。何より自分の手で収穫した岩城産「たまみ」は、おいしい

さもひとしおで、大満足のうちに教室を終えました。



2/7 (金) 「弓削のり」の秘密を学ぶ
弓削小3年生のふるさと学習

弓削小学校の3年生が、ふるさとの特産品を学ぼうと「弓削海苔」の見学を行いました。

まず、海苔工場でのどのようにして加工されているかを見学し、できたての海苔をいただきました。

次に海苔の養殖場が見える場所から海苔の刈り取り風景を見学しました。

その後、せとうち交流館に移動し、漁協の職員の方に、「海苔の



海苔工場での説明



海苔を手に記念撮影

種は何センチですか？」「作業で一番大変なことは何ですか？」など質問し、一つひとつ丁寧に答えていただくと子ども達も熱心にノートに書きとめていました。

1/11 (土) 魚島漁民の活躍を学ぶ
上島町文化財講座

せとうち交流館多目的ホールにおいて、上島町文化財講座「『愛媛県越智郡魚島村韓国出漁之状況』から考える日本と韓国」が開催されました。

講師の松田睦彦氏(国立歴史民俗博物館准教授)は題材の絵図を示しながら、魚島の漁民が朝鮮半島へ出漁した経緯を述べられ、韓国の巨済島で行われているイワシ網漁と煮干し文化が日本から伝わったものであるという歴史的背景を説明されました。また、絵図が明治40年に作成されたという点に着目され、この年に行われた魚島から朝鮮半島への移住に

よる記念に際して描かれた可能性があるという研究成果を示されるなど、充実した講演となりました。



1/18 (土) 新しい時代に備えて
生名フェリー新造船建造工事起工式

生名フェリー新造船の建造にあたり、尾道市向島にある神原造船所内において起工式が執り行われ、宮脇町長、池本議長をはじめ、町関係者や施工業者が出席し、工事の安全を祈願しました。

新造船の総トン数は約199トンで、現有船「いきな」より一回り大きな船として就航します。工事は既に着工しており、今年秋頃の竣工を目指して工事が進められます。



1/26 (日) 私たちの地域は私たちが守る
令和2年上島町消防出初式

弓削体育館において、令和2年上島町消防出初式が挙行され、消防団員・消防職員・防災士・防災リーダーなど約300人が参加しました。

当日は屋外のコンディション不良により屋内での式典のみとなり、式では長年にわたり功績のあった団員への表彰などが行われ、最後に柏原団長が答辞を述べ団員らは地域防災への決意を新たにしました。



愛媛県知事表彰を受賞した団員(氏名は右表のとおり)



答辞を述べる柏原団長

被表彰者

愛媛県知事表彰

生名方面隊 岡本浩章(方面隊長) 岩城方面隊 松浦健三(第2分団部長) 古林直子(第3分団団員)

愛媛県消防協会長表彰

【功績章】弓削方面隊 福田滋(第2分団団員)

【勤続章】弓削方面隊 岡野巧(第1分団班長) 星野仁志(第2分団団員) 柏原利昭(第3分団班長) 田中啓史(第3分団団員) 坂上将人(第4分団団員) 生名方面隊 津國昌成(第3分団班長)

家族内助の功労章

弓削方面隊 佐々木晋也(第1分団部長)の妻 佐々木利江子 上島町長表彰

弓削方面隊 有馬啓介(第1分団団員) 上村裕樹(第2分団団員) 益田祐一(第2分団団員) 竹垣伸(第3分団団員) 森本大貴(第3分団団員) 岡島有紀子(第4分団団員) 生名方面隊 津國淳平(第1分団団員) 濱田原輝(第3分団団員) 秦光一郎(第3分団団員) 岩城方面隊 児島成泰(第1分団団員) 恵美孝彦(第1分団団員) 森崎洋介(第1分団団員) 児玉厚(第2分団団員) 池本忠則(第2分団団員) 田中直樹(第2分団団員) 徳永泰明(第3分団団員) 魚島方面隊 松尾永三(第1分団団員) 藤田正治(第1分団団員) 藤田広美(第1分団団員)